



CENTRE TECHNIQUE DE L'INDUSTRIE DU BOIS  
Établissement reconnu par application de l'arrêté loi du 30 janvier 1947

TECHNISCH CENTRUM DER HOUTNIJVERHEID  
Inrichting erkend bij toepassing van de Besluitwet van 30 januari 1947



## CONFORMITY CERTIFICATE WITH TECHNICAL SPECIFICATIONS

## CERTIFICAT DE CONFORMITÉ À DES SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES

CTIB-TCHN 1294

Issued by the Centre technique de l'Industrie du Bois  
(CTIB-TCHN) to the company

délivré par le Centre technique de l'Industrie du Bois  
(CTIB-TCHN) à la firme

Lebeck Luxembourg sprl

Zoning Industriel 1

Rue du Fortin 35

B 6600 Bastogne

for

pour

the labelling of packaging wood intended for  
international trade

le marquage des bois d'emballages destinés au  
commerce international

as prescribed by the standard

tel que prescrit par la norme

ISPM n°15 (FAO 2009)

By the granting of the certificate, the CTIB-TCHN declares that the conformity of marking is regularly controlled on the basis of a periodic inspection of the holder's factory production control carried out by a mandated inspection organisation.

Par l'octroi du certificat, le CTIB-TCHN déclare que la conformité du marquage est contrôlée régulièrement sur la base de l'inspection périodique de l'autocontrôle du titulaire réalisée par un organisme d'inspection mandaté.

The CTIB-TCHN recognizes that there is a sufficient degree of confidence that the holder is able, on the basis of its factory production control, to guarantee the conformity of marking.

Le CTIB-TCHN reconnaît qu'il existe un degré de confiance suffisant que le titulaire est à même, sur la base de son autocontrôle, de garantir la conformité du marquage.

This certificate was issued on 30/09/2013 and remains valid as a long as the conditions laid down in the standard in reference and the manufacturing conditions and the factory production control itself are not modified significantly, and at the latest until the

Le présent certificat a été émis le 30/09/2013 et reste valable aussi longtemps que les conditions définies dans la norme sous référence et que les conditions de fabrication et que le contrôle de production en usine ne sont pas modifiés de manière significative, et au plus tard jusqu'au

29/09/2015.

It relates to the initial evaluation and is bounded to a periodic inspection of the production.

Il porte sur l'évaluation initiale et est assorti d'une inspection périodique de la production.

Brussels - Bruxelles, 10/10/2014

Ir. A. Grosfils  
General Manager